



Die LFV-Läufer nach vollbrachter Leistung (von links): Patrick Roth, Linus Höll, Lukas Hoeschen und Uwe Braun. Privatfoto

Starke Laufleistungen der Schutterwälde

Leichtathletik: Gute Bedingungen in Karlsruhe

Schutterwald (cg). Mit mehr als 1000 Läuferinnen und Läufern fand in Karlsruhe der 27. Schlossparklauf statt. Vom LFV Schutterwald waren Uwe Braun, Linus Höll, Lukas Hoeschen und Patrick Roth am Start. Braun startete über 9600 m und siegte in der Altersklasse M50 in 39:28 Minuten. Die anderen drei Athleten stellten sich als Staffel für den LFV an den Start. Bei guten Laufbedingungen ging es drei Runden um das Stadion durch den Schlosspark.

Am Ende erreichte die Staffel in 40:26 Minuten einen guten siebten Platz.

Uwe Braun startete einen Tag später mit der Mannschaft der LG Ortenau Nord bei den baden-württembergischen Cross-Meisterschaften in Pforzheim. Bei strahlendem Sonnenschein und bestens präparierter Strecke meisterte er die 3300 m lange Strecke und holte zusammen mit Francis Benkida und Stefan Sauer in der Masterklasse 50-60 die Silbermedaille.